
Diputadas y Diputados de Santa Fe:

La  Comisión  de  Vivienda  y  Urbanismo ha  considerado  el  proyecto  de

Comunicación  43233 CD – FP-PS de la diputada Rosana BELLATTI,Por el

cual  se  solicita  disponga  informar  respecto  del  avance  por  parte  de  la

Secretaría de Hábitad e Infraestructura sobre la implementación del Plan

Nacional de Suelo.; y, por las razones expuestas en los fundamentos y las

que podrá dar el miembro informante, esta Comisión aconseja la aprobación

del siguiente texto con modificaciones:

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la  Provincia  vería  con agrado que el  Poder

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe sobre los

siguientes  puntos  respecto  de  la  implementación  del  Plan  Nacional  de

Suelo:

a) cuál es el avance por parte de la Secretaría de hábitat e Infraestructura

del Plan Nacional de Suelo;

b) qué alcance tiene el Programa Nacional de Suelo en el territorio de la

provincia;

e) cuál es el detalle de las localidades que desarrollaron la generación de

Lote con servicios;

d) si  existe la Promoción de Bancos de Tierras Provinciales y cual es su

estado; y,

e) cuál es el alcance del Programa Nacional de Capacitación y asistencia

técnica  en  la  provincia,  detallando  los  municipios  y  comunas  que

participaron  en  estas  capacitaciones,  y  con  cuales  está  previsto  seguir

trabajando en el transcurso del 2011.
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Sala de la Comisión por “zoom”, 26 de mayo de 2021

FIRMANTES: PACCHIOTTI, Dámaris

                     BELLATTI, Rosana

                     FLORITO, Betina

                     BERMUDEZ, Ariel

                     PINOTTI, Pablo
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